

Guénange - A voir jusqu'à lundi

## Une exposition pour mieux connaître la Grande Guerre

Le 02/12/2018 à 05:00



Photo RL

L'association Vie et Culture de Guénange propose au public de découvrir jusqu'au lundi 3 décembre une grande exposition sur la guerre 1914-1918 à la salle Pablo-Neruda.

Présentée en plusieurs volets, elle est illustrée avec des documents d'époque. Elle aborde la Première Guerre mondiale à travers la presse, la guerre en Italie et en Pologne et surtout la vie en Moselle occupée et celle des soldats guénangeois enrôlés dans l'armée du Kaiser avec leurs périples à travers l'Europe.

L'exposition est visible de 10 h à 18 h salle Pablo-Neruda.